
Pièces 7 Pièces

Superficie 260 m²

Référence W-02VW7M

Prix 17 000 €

Paris 7Eme
Appartement à louer (75007)
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Entre la  tour  eiffel  et  les invalides,  en plein Cœur du quartier  gros caillou,  engel  &

Völkers vous propose en location une maison dans un oasis  avec toit  terrasse et

jacuzzi  en  exclusivité.  La  maison  de  260m²se  compose  de  7  pièces  sur  5

niveaux:rdc  :  une  entré,  d'une  grande  cuisine  équipé  avec  salle  à  manger,  d'une

salle  de  cinéma.  Rdc  surélevé  :  d'un  salon  avec  terrasse  avec  vue  sur  jardin  et

piscine, d'un wc invité. R+1 : d'une grande suite parentale avec sa salle de bains

(baignoire et douche) ainsi qu'un wc séparé. R+2 : d'une suite avec une chambre

et un salon (ou chambre), d'un balcon, ...

Situated between the eiffeltower and the hôtel des invalides, in the heart of the gros

caillou  quarter,  engel  &  Völkers  offers  a  house,  situated  in  an  oasis,  with  rooftop

terrace  and  jacuzzi  for  rent.  The  260m²  house  consists  of  7  main  rooms :ground

floor  :  entrance,  kitchen  with  dining  area,  home  cinema.  Elevated  ground  floor  :

living  room  with  terraceoverlooking  garden  and  swimming  pool,  and  a  guest

toilet.1st floor : master suite with large bedroom, a bathroom with shower, bath tub

and separate wc. R+2 : suite with bedroom and living room (or bedroom), balcony,

bathroom and separate wc. ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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